

## Zukünftige Betriebsleitung Stiftung Erlen Engelberg

15. Dezember 2024

Seit zwanzig Jahren leitet Theres Meierhofer-Laufer den Betrieb des Erlenhauses und des Bergkristalls. Im Oktober 2025 wird Theres Meierhofer pensioniert. Schon heute sagen wir Danke für ihre langjährige, erfolgreiche und innovative Leitung. Im Zentrum ihrer Arbeit standen immer die Menschen. Diese wertschätzende Grundhaltung lenkt auch in Zukunft unser Denken und Handeln.



### **Reto Christen neuer Betriebsleiter ab 01. Oktober 2025**

Der Stiftungsrat hat Reto Christen nach einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren, ergänzt mit einem Assessment durch ein Kaderselektionsunternehmen, einstimmig als neuen Betriebsleiter gewählt. Reto Christen ist als langjähriger Leiter des technischen Bereichs bestens mit der Kultur des Erlenhauses vertraut. Aktuell absolviert er die Ausbildung zum Institutionsleiter. Reto Christen bringt breite gerontologische Erfahrung mit und hat das für den Stiftungsrat wichtige Gespür für die Menschen, die im Erlenhaus und Bergkristall wohnen und arbeiten. Der Stiftungsrat ist überzeugt, mit Reto Christen jene Person gewählt zu haben, die im Sinne unserer Leitsätze den Betrieb versiert und sorgfältig weiterführt.

Es ist dem Stiftungsrat ein grosses Anliegen, dass unsere Unternehmung, das «kleine Dorf im Klosterdorf» auch in Zukunft achtsam geleitet wird. Die Räume im Erlenhaus sind Orte der Begegnung zwischen den Generationen, das Zusammenleben soll familiär und die Arbeit professionell bleiben. Die Stiftung Erlen ist seitens Infrastruktur gerüstet für die Zukunft. Die grossen Herausforderungen zeigen sich einerseits bei der Finanzierung und andererseits bei der Personalgewinnung auf dem anspruchsvollen und ausgetrockneten Personalmarkt. Ein besonderes Augenmerk gilt dabei der Digitalisierung.

### **Zukunft mit Geschäftsleitung**

In naher Zukunft werden wir unseren Betrieb von einer Geschäftsleitung führen lassen. Reto Christen freut sich darauf, als Betriebsleiter zusammen mit Monika Christen, Leiterin Pflege und Nicolette Deutschmann, Leiterin Hotellerie, das Geschäftsleitungsmodell im kommenden Jahr Schritt für Schritt aufzubauen. Das designierte Leitungsteam ist aufgrund seiner Kompetenzen und Erfahrung gut gerüstet, sich für die Bewohnerinnen und Bewohner, aber auch für die Mitarbeitenden im Erlenhaus und im Bergkristall mit viel Engagement und Herzblut, einzusetzen. Mit der Verteilung der Verantwortung und der Arbeitslast soll sichergestellt werden, dass wir mit unterschiedlichen Perspektiven die Herausforderungen der Zeit meistern, die Zukunft mitgestalten und gemeinsam unsere Ziele erreichen können.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten frohe Feiertage und ein gutes neues Jahr.

Weihnachtliche Grüsse

**Stiftung Erlen Engelberg**

Martin Weissen  
Präsident des Stiftungsrats

Susanne Imfeld  
Vizepräsidentin des Stiftungsrates